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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
 

 
An den 
Präsidenten des Bundesrats 
Michael Lampel 
 
Parlament 
1017    W i e n 

 
 

Wien, am 24. Juni 2014 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

 

Die Bundesräte Brückl und KollegInnen haben am 24. April 2014 unter der Nr. 2987/J-BR/2014 an 

mich eine schriftliche Anfrage betreffend Lehrlinge im Bundesdienst gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 3: 
 Wie viele Lehrlinge stehen derzeit in ihrem Ressort in Ausbildung? 

 Wie teilen sich diese Lehrlinge auf die einzelnen Bundesländer auf? 

 In welchen Lehrberufen werden diese Lehrlinge ausgebildet? 

 
Zum Stichtag 1. Mai 2014 stehen in meinem Ressort 6 Lehrlinge in Ausbildung die sich wie folgt 

aufteilen:  

 
Lehrlingsstand 
1.5.14 männl. 

wei
bl. 

1. 
Lj. 

2. 
Lj. 

3. 
Lj. 

4. 
Lj. Lehrberufe Bundesland 

6 2 4 3 1 2  VerwaltungsassistentIn Wien 
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Zu den Fragen 4 bis 6: 

 Wie viele Lehrlinge wurden seit dem Jahr 2005 in ihrem Ressort ausgebildet? 
 Wie viele dieser Lehrlinge haben seit dem Jahr 2005 die Lehrlingsausbildung positiv 

abgeschlossen? 
 Wie viele Lehrlinge haben seit dem Jahr 2005 ihre Lehrlingsausbildung abgebrochen? 

 
Seit 1. Jänner 2005 bis zum Stichtag 1. Mai 2014 wurden  57 Lehrlinge ausgebildet. Davon haben 

36 Lehrlinge die Lehre positiv abgeschlossen. 9 Lehrlinge haben seit 2009 ihre 

Lehrlingsausbildung abgebrochen. 

 

 

Zu den Fragen 7 bis 10: 
 Wie viele Lehrlinge wurden nach positivem Abschluss ihrer Lehrausbildung in den 

Bundesdienst übernommen? 
 Wie viele der in den Bundesdienst übernommenen Lehrlinge haben einen unbefristeten 

Dienstvertrag? 
 Wie viele der in den Bundesdienst übernommenen Lehrlinge haben einen befristeten 

Dienstvertrag? 
 Wie viele Lehrlinge in ihrem Ressort wurden im Zuge ihrer Ausbildung seit dem Jahr 2005 

an Unternehmen in der Privatwirtschaft zu Ausbildungszwecken befristet abgestellt? 
 
In meinem Ressort wurden seit 1.1.2005 15 Lehrlinge in den Bundesdienst übernommen. Davon 

haben mit Stichtag 1. Mai 2014 keiner der Lehrlinge ein befristetes Dienstverhältnis. 

Es wurden seit 2005 keine Lehrlinge an Unternehmen der Privatwirtschaft zu Ausbildungszwecken 

abgestellt. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Doris Bures 
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